

Cuba et la Russie pour la multiplication des échanges



La Havane, 5 oct. (RHC).- Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères a examiné ce vendredi à Moscou avec son homologue russe Sergueï Riabkov les perspectives s'ouvrant à la multiplication des échanges bilatéraux.

En visite en Russie depuis mercredi, Marcelino Medina s'est entretenu hier avec Ivan Melnikov, premier vice-président de la Douma, la chambre basse du Parlement.

Au cours de la rencontre le dirigeant russe a mis en exergue les liens d'amitié qui unissent Cuba et la Russie et la bataille héroïque que livrent les Cubains pour surmonter les effets du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173211-cuba-et-la-russie-pour-la-multiplication-des-echanges>



Radio Habana Cuba